

Schock auf B33: Auffahrunfall zwischen Allensbach und Konstanz!



Ein dramatischer Auffahrunfall erschütterte die Bundesstraße 33 zwischen Allensbach und Konstanz am Freitagmorgen! Ein schneller Blick auf die Straßenbedingungen hätte für zwei Beteiligte möglicherweise Verletzungen verhindern können.

Die 45-jährige Fahrerin eines VW Sharan war auf direktem Weg nach Konstanz, als der vorausfahrende 39-jährige Fahrer eines Opels plötzlich abbremsen musste. Der Verkehr staute sich abrupt, und die Schreckminute für die Sharan-Fahrerin kam zu spät: Sie rammte mit voller Wucht das Heck des Opels! Glücklicherweise blieben beide Fahrer nur leicht verletzt, dennoch entstehen an den Fahrzeugen erhebliche Schäden von rund 4.000 Euro. Ein weiteres Beispiel, das zeigt, wie schnell auf den Straßen Unfälle passieren können!

Dringender Aufruf zur Vorsicht!

Dieser Vorfall sollte allen Verkehrsteilnehmern als Alarmzeichen dienen. Sicherheit geht vor, besonders bei plötzlichen Verkehrsänderungen. Es ist entscheidend, immer genügend Abstand zu halten und rechtzeitig zu reagieren, um solche Unglücke zu vermeiden!

Statistische Auswertung

Ort: Rostock, Deutschland

Vorfall: Warnung

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [bbk.bund.de](https://www.bbk.bund.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)